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石中だより「しょうりょくびゃっか」 2015(平成 27)年１０月２９日(木)

石垣市立石垣中学校

Vol３０ 教 頭 市原 教孝

10/25(日) 祝・生徒会役員に「県善行賞団体表彰」

沖縄県退職校長会が毎年、県内の善行著しい児童生徒の個人・団体に贈っている
名誉ある賞。25日、今年は本校生徒会役員27名に贈られることが決まった。
毎朝の「あいさつ・時間・美化」の率先垂範、めまぐるしい行事に対する前向きな取り

組み、とりわけ、郷土芸能部東京派遣を支援しようと
開催した「石中夏祭り」への献身的で、一生懸命な活
動が大きく評価されたようです。任期も残りわずか。最
後まで頑張って下さいね。伝達表彰式は12/6(日)、
石垣朝子教育長、黒島一哉教育事務所長列席のも
と大浜信泉記念館。本当におめでとう、ありがとうです。

【推薦者(校長)所見より】
諸数値の推移が示す通り、本校はこの４年間で問題行動が70％減少、不登校が40％減少。

一方、高校進学率は3％上昇した。昨年度は「全員出席の卒業式」が挙行できた。「一生懸命が
かっこいい」、「困ってるあなたがほっとけない」、「全員を高校生にしてあげよう」のスローガンを掲げ、生
徒・職員・保護者・地域、心一つにして取り組んできた成果である。
「あいさつ・時間・美化」は本校生徒の凡事徹底の行

動目標である。とりわけ生徒会役員27名が毎朝早登校し、集会、あいさつ、清掃といった
活動を日々継続し、率先垂範していることの意義は大きい。「良き校風」として、他の生徒
たちのみならず職員たちにも確実に浸透してきている。
一方、12月の役員選挙に始まるめまぐるしい生徒会行事への取り組みに対しても、全く

そつがない。とりわけ、この夏初めて開催した「石中夏祭りFantastic Live」に向けた生徒
会役員たちの取り組みぶりは、企画・準備・運営・片付けに至るまでＰＴＡや職員の仕事
を凌駕する勢いで、あるPTA役員に「この子たちはもうすっかり大人ですね」と言わしめた。

モスローゼ 役割果たして、バトンタッチ
「モスローゼ」は「社員の花」とも言われる。社員が出勤する朝に一番花が開いて、正午

にはしぼんでしまうからこの名前。開花した花はミツバチなどの昆虫たちによって受粉が行わ
れ、役目を終えたらさっさと閉じてしまう。「ポーチュラカ」、「花スベリヒユ」、「ヘラバマツバボタ
ン」とたくさんの名前をもつ。
茎をちぎってさすだけ。ぼぼ全部根がつく。灼熱の太陽照りつける夏に鮮やかな黄色や赤

の花を咲かせ、私たちを和ませてくれました。熱帯が原産。涼しくなってきた今、もう一時の
勢いはありません。やがて、マリーゴールド、インパチェンス、ベゴニア、サルビアといった温帯性
の花にバトンタッチ。しかし、どこかで寒い季節を耐え、また来年の夏を彩ってくれます。

10/9(金) 嵩本明日香さん、内原悠子さんが入賞 ﾌﾞﾙｰｼｰﾙTｼｬﾂﾃﾞｻﾞｲﾝｺﾝﾃｽﾄ2015

夏休みの課題として提出、応募したとこ
ろ、明日香(3-4)さんの絵が佳作。悠子さ
んの絵が入選に。ブルーシール社から、オリ
ジナルグッズが贈られました。
明日香さんは吹奏楽部。部員募集のポ

スターなどで持ち前のセンスを発揮してくれて
います。悠子さんはバスケ部・駅伝アスリー

嵩本明日香さん 内原悠子さん ト。絵も上手なのですね。おめでとう！

緑 花
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チーム石中 高め合い
「１人最低１回の研究授業」。校長・教頭の職務とはいえ、年40回、とくにこの時期に集中する授業参観はさすがに堪えます。そこ

でベテランの先生方に、授業者の頑張りを紹介してもらうことにしました。各先生方とも快く応じてくれました。

10/22(木) 宮里阿紗子先生が公開授業 数学「１次関数」２年３組

伊志嶺安威先生：競技場やサッカー場の，グラウンドの芝刈りを，８時間で8000ｍ２という条件の下，２つの作業班(A班は
中型芝刈り機・B班は大型芝刈り機）が協力して作業しないと終えることができない。そ
のために作業プランを考えるという設定である。
2020年の東京オリンピック会場の競技場やサッカー場の場面設定を，ICT活用により

生徒の興味関心を引きつけた。グループ活動では，作業プランを話し合う。昼食時間や
休憩時間を考慮しながら作業プランを考え，それをグラフで表現する。
2つの班が同時に作業するときのグラフの傾きは？休憩時間のグラフの傾きは？などが，

グループ活動の会話から聞こえてきた。作業効率をグラフで表し，グラフの傾きから変化の
様子をみつけることができる。グループ活動で机の移動が素早くできた（学習規律の徹
底），ポイントをおさえたシンプルな発問，思考時間を確保した授業であった。

10/28(水) 宇根東杜先生が初任授業 理科「物質の状態変化」１年５組

尾﨑あけみ先生：生徒たちをのせてやろうと頑張っている東杜先生。実は生徒みんな
にのせられて、頑張れていました。クラスのみんなに愛されているのがわかります。ステキなクラ
スですね。東杜先生の気持ちがクラス全体に伝わっていますよ！

唐真盛人先生：生徒とともに笑い、ともに学ぶ授業でした。特に話し合い活動の際は、
発表者に対して、「いいね」と声をかけるなど、みんなが進んで発表したくなる工夫もされてい
ました。チーム理科の若頭。これからも５人の知恵を出し合い、石中の理科教育を充実さ
せていきましょう。

10/28(水) 伊波恵理先生も 国語「平家物語」２年３組

與世山操先生：「祇園精舎の鐘の声～」。音読する声が大きく響き、学習意欲の高まり
を感じた１時間でした。興味関心を高めるため、電子黒板でNHK for schoolの動画「平家
物語」を観せ、わかりやすい授業作りに取り組んでいました。
また「めあて」を達成できるように今日の授業のキーワードを確認しながら進めていました。授

業のめあてが全員の態度にも表われ、一人一人、みんな頑張っていました。恵理先生も思わず
「３組すばらしい！」。音読が上手になり、さらに楽しい古典の授業が続いていく事でしょう。

10/18(日) 島尻剛丈君がＭＶＰ

～八重山空手道連盟が表彰～

島尻剛丈(2-5)

ようこそ石垣中学校へ

28日朝、緑が丘保育園の
園児たちが本校校庭に。「松
ぼっくり」を拾い集め、楽しそう
に遊んでいました。この子たちも
あと７年すれば中学生。
大人たちの愛情をいっぱい

に受けて、「健やかに育ってね」
と、心の中で願いました。

11/1(日) 8:45～ ＰＴＡバレー大会(本校体育館)

16:00頃～ 野球部優勝報告会(TICKET\2000)ぜひ来て下さいね！


